

Der Energy Globe, ein Umweltpreis aus Oberösterreich, der die Welt eroberte

Am 28. Oktober wird der Energy Globe Austria Award vergeben.

Der Energy Globe World Award für Nachhaltigkeit, eine Initiative aus Oberösterreich, ist heute mit über 180 teilnehmenden Ländern der weltweit bedeutendste Umweltpreis. Der Award wird jedes Jahr auf regionaler, nationaler und globaler Ebene vergeben.

Am 28. Oktober wird zum 21. Mal der Energy Globe Austria Award veranstaltet. Und bei diesem Award, der sich zum Ziel gesetzt hat, global die Lösungen für unsere Umwelt zu präsentieren, zeigt sich immer wieder die Vorreiterrolle Österreichs und insbesondere auch Oberösterreichs bei diesem Thema.

Die Qualität und Vielfalt der Einreichungen ist unglaublich, wie auch aus der beiliegenden Auswahl der Nominierten ersichtlich ist.

Genau das ist es auch, was die unter Corona leidende Zeit braucht, nämlich positive Signale in die Zukunft, für die Bevölkerung und auch die Wirtschaft.

In Österreich gab es heuer mehr als 300 Einreichungen in den Kategorien Erde, Feuer, Wasser, Luft, Jugend sowie in den Sonderkategorien Nachhaltige Gemeinde und Sustainable Plastics.

Speziell in der Kategorie Jugend haben Österreichs Jugendliche aufgezeigt, wie wichtig für sie aktiver Umweltschutz ist. Nicht demonstrieren ist die Lösung, sondern selber aktiv an Lösungen arbeiten und diese auch umsetzen.

Der Energy Globe Austria Award, der in enger Kooperation mit der Energie AG Oberösterreich abgehalten wird, wird heuer auf Grund von Corona aus einem virtuellen Studio ausgestrahlt. Ab 1. Oktober gibt es auch ein Publikumsvoting, bei dem die besten Projekte online unter www.energyglobe.at ersichtlich sind und der Publikumsfavorit als Österreichsieger gesucht wird.

Ein Publikumsvoting gab es auch erstmals bei der Oberösterreich-Verleihung, die am 29. September im Holter Ausstellungszentrum in Wels abgehalten wird. Knapp 5000 Personen haben mitgemacht, was die Bedeutung von Energy Globe unterstreicht.

Großer Dank gebührt allen Partnern, insbesondere der Energie AG, die seit Anfang an die Aktivitäten von Energy Globe unterstützt und selbst ein absolutes Vorbild für eine nachhaltige Energieversorgung ist.

Oberösterreich ist mit seinen Unternehmen und Aktivitäten ein nachhaltiges Musterland, und darauf können wir sehr stolz sein.